



CARLTON GROUP

250 m²

Réf. 786

7 750 €

Cap d'Antibes

Maison à louer (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante villa d'environ 250m² située dans un quartier résidentiel du Cap d'Antibes, à quelques pas de la mer et des plages. Pouvant accueillir jusqu'à 8 personnes, cette maison dispose de 4 chambres ensuite: trois d'entre elles ont été entièrement rénovées et sont situées au premier étage de la villa, la quatrième se situe au rez-de-jardin dans une annexe avec une entrée indépendante, elle mène au jardin et à la piscine. La pièce de réception ouvre sur la terrasse principale offrant une vue sur la mer et la ville d' Antibes. Quelques marches mènent à l'espace piscine entièrement sécurisé. ...

Charming villa of about 250 sqm located in a residential area of the Cap d'Antibes, at walking distance to the sea and the beaches. Accomodating up to 8 guests, this house has 4 ensuite bedrooms: three of them have been fully renovated and are located on the first floor of the villa, the fourth one is located at the garden level in an annex with an independent entrance and it opens onto the garden and leads to the pool. The reception room opens onto the main terrace enjoying views over the sea and Antibes. A few steps lead to the pool area. Ref 786

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

